

Jaime Galvez Alcalde. / Ley de Costas / Max Garcia
- 16 vin. sin dende / Pte. Sind. Pescadores
- Cerc. Cultura. /
Gracias.- / CM 24.09.09

CALETA ALGARROBO

Esta obra que hoy se entrega aquí en Algarrobo es mucho más que el mejoramiento de la Caleta. Estas nuevas instalaciones reflejan una mirada de Chile, un proyecto país que busca dar dignidad al esfuerzo diario de cada chileno.

Ustedes saben mejor que nadie que hace sólo un par de décadas poco o nada se hacía por la pesca artesanal. Por eso, los gobiernos de la Concertación asumimos la tarea de dar respuestas reales a las necesidades de los pescadores.

Desde 1990 se han invertido más de 50 mil millones de pesos para mejorar las condiciones de aproximadamente 150 caletas a los largo de Chile.

Más de 25 mil pescadores artesanales han visto dignificado su trabajo y mejoradas sus condiciones de vida gracias a la construcción de muelles o escolleras y también, en tierra, con la habilitación de boxes, rampas, servicios higiénicos, sombrereros, entre otros.

Como Presidente, tengo el orgullo de decir que durante mi administración estamos invirtiendo más de 35 mil millones de pesos en esta área y eso es posible gracias a una conducción seria del país, a un manejo eficiente de los recursos que son de todos los chilenos para que se aproveche hasta el último peso en la meta final que es dar más y mejores oportunidades a cada hijo de esta tierra.

Y perdónenme, pero eso refleja ideas firmes, un proyecto claro, prioridades bien definidas. Por eso he dicho muchas veces a los chilenos que no da lo mismo quién gobierna.

Definitivamente no da lo mismo y la historia lo demuestra. Sólo hace falta ver cuál era la situación en la salud, en educación o los

A través de este programa, Chile rural, quiero aprovechar de enviar a cada uno de ustedes un sincero saludo de fiestas patrias y renovar mi compromiso de seguir trabajando por el bien de nuestra patria.

En el campo chileno hay muchas actividades económicas diferentes. También se expresa una diversidad cultural que nos hace más ricos a todos. La gente, los trabajos, los paisajes de nuestra tierra son parte fundamental de nuestra historia y también de nuestro futuro.

El progreso ha ido llegando a todas partes y así es como debe ser. Queremos que todos los habitantes del mundo rural de Chile puedan vivir mejor, puedan producir mejor, puedan competir mejor. Los acuerdos comerciales que hemos firmado abren nuevas puertas para que puedan ofrecer sus productos y mejorar su calidad de vida.

Ahora depende de nosotros saber aprovechar las oportunidades que se nos abren por delante, gracias a su esfuerzo y al trabajo del gobierno que hace las cosas bien, con seriedad y responsabilidad.

Chile va a continuar creciendo en democracia. De nosotros depende que nadie se quede atrás para que el progreso sea realidad también para cada uno de ustedes.

Sigamos trabajando juntos.

derechos laborales hace tan sólo dos décadas, cuando los que hoy sólo saben de críticas estaban en el gobierno.

Y esto no lo digo para tener unos segundos más en televisión. Aquí hay un trabajo planificado y bien ejecutado que se expresa en las diversas tareas de Chile.

Hay que recordar, por ejemplo, que el tremendo avance que estamos teniendo en infraestructura para la pesca artesanal se basa en los convenios que suscribimos en la mayoría de las regiones en 1999 y que comprometieron montos de inversión por más de 62 mil millones de pesos, con fondos sectoriales y aportes de los gobiernos regionales.

Esa gran inversión se terminará de ejecutar antes del término de mi gobierno y eso a pesar de las dificultades que vivió nuestra economía en los últimos años. Esto lo hacemos porque tenemos un compromiso con cada pescador, con su familia y con su calidad de vida.

Por eso, para que Chile siga siendo un país serio, no hay que prometer cosas que no se cumplirán, hay que trabajar día a día por dar soluciones de largo plazo ante los desafíos que tenemos.

● Por eso espero tener alcaldes concertacionistas, porque me dan la seguridad de que estarán preocupados de llevar a cabo las políticas sociales en la comuna y no estarán embarcados en una campaña permanente que termina por dejar de lado los problemas reales.

Tener un proyecto de país es hacer las tareas que uno tiene comprometidas y por eso, por ejemplo, el próximo año estaremos terminando 14 proyectos de mejoramiento como éste que hoy inauguramos y al mismo tiempo iniciaremos otros 5.

→ SERCOTE
→ SERNAPESCA

Parce
150%
10 años
Cámara
de Frio

Así se hacen las cosas, dando nuestro mayor esfuerzo por llevar adelante soluciones reales y tangibles, no respuestas de utilería que se montan para dar una entrevista y luego se derriten bajo el sol.

Por eso mis amigos, los felicito por esta caleta que hoy tiene una nueva cara, que por cierto ha implicado una inversión cercana a los 430 millones de pesos, pero que genera algo que no tiene precio, una mejor calidad de vida y mejores condiciones de trabajo para quienes hacen su esfuerzo desde acá por construir un Chile mejor.

-M VELLE
-Cand